

Stuttgart, im Oktober 2009

**SPD-Landesvorsitz: Mitgliederversammlung der SPD Stuttgart
mit Hilde Mattheis, Nils Schmid und Claus Schmiedel**

Lieber «Vorname» «Name»,

Ute Vogt hat erklärt, dass sie auf dem Landesparteitag am 27./28. November 2009 nicht erneut für den Landesvorsitz kandidieren wird. Wir danken Ute sehr für zehn Jahre engagierte Arbeit an vorderster Stelle für die SPD in Baden-Württemberg.

Zur Bestimmung einer/eines neuen Landesvorsitzenden hat der Landesvorstand beschlossen, eine Mitgliederbefragung durchzuführen. Diese Befragung ist eine große Chance für die SPD, denn damit ist eine größtmögliche Beteiligung der Parteibasis bei der Wahl des höchsten Amtsträgers unserer Landespartei gewährleistet.

Mit Hilde Mattheis, Nils Schmid und Claus Schmiedel haben sich drei starke Persönlichkeiten für den Landesvorsitz beworben, die sich dem Votum der Mitgliederbefragung stellen wollen. Dazu wollen wir Dir die Gelegenheit bieten, Dir ein persönliches Bild für Deine Wahlentscheidung zu machen. Wir laden Dich herzlich ein zu einer

**Mitgliederversammlung der SPD Stuttgart
mit Hilde Mattheis, Nils Schmid und Claus Schmiedel
am Dienstag, 17. November 2009, um 19.30 Uhr
im DGB Haus, Willi-Bleicher-Str. 20, 70174 Stuttgart.**

Hilde Mattheis, Nils Schmid und Claus Schmiedel werden auf der Mitgliederversammlung ihre Motivation und ihre Schwerpunkte vorstellen sowie den anwesenden Mitgliedern Rede und Antwort stehen. Eine gute Gelegenheit also, sich einzubringen. Wir freuen uns auf Dein Kommen!

Beste Grüße



Andreas Reißig
Kreisvorsitzender

Mehr Informationen zur Mitgliederbefragung im Internet unter www.spd-bw.de, www.hilde-mattheis.de, www.nils-schmid.de und www.claus-schmiedel.de